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Lodevole 
Municipio della Città di Locarno 
Piazza Grande 18 
6600 Locarno 
 
 
Interrogazione 
 
 
Onorevole Signor Sindaco 

Onorevoli Signora e Signori Municipali 

In occasione della seduta del 12 marzo 2018, tenendo conto degli emendamenti proposti dalla 

Commissione della Gestione, il nostro Consiglio Comunale accolse, con 32 voti favorevoli, 0 voti 

contrari e 1 astenuto alla presenza di 33 consiglieri comunali, la mozione “politica della musica 

(sussidio alle scuole di musica)” del 14 marzo 2016. 

Vi ricorderete che la mozione chiedeva di estendere il sussidio ai corsisti minorenni delle scuole di 

musica domiciliate sul territorio cittadino pari a quanto concesso a coloro frequentavano i corsi 

organizzati dalla Scuola popolare di musica (SPML), ovvero il 30% sul costo del corso. Oltre alla 

Scuola popolare di musica a Locarno vi erano a quel momento altre due scuole riconosciute dal 

DECS: l’Accademia ticinese di musica e il Conservatorio della Svizzera Italiana. 

Trascorsi ormai 4 anni e mezzo dall’accoglimento pressoché unanime della mozione, mi permetto 

chiedere al lodevole Municipio: 

- A partire da quale anno scolastico ha iniziato a riconoscere il sussidio del 30% sul costo del 

corso ai corsisti iscritti all’Accademia ticinese di musica e al Conservatorio della Svizzera 

Italiana? 

- Come vengono informate le famiglie che iscrivono i loro figli alle scuole sopra citate? 

- Come vengono raccolte le richieste di sussidio? Da chi vengono esaminate ed approvate? 

- A quanto ammonta l’importo del sussidio complessivamente riconosciuto ad ogni scuola e 

per ogni anno scolastico? 

- Nella denegata ipotesi che ad oggi nulla si fosse mosso, ne chiedo le motivazioni. 

Grata per l’attenzione, porgo i migliori saluti. 

Barbara Angelini Piva 


